
Economia - Tim, Labriola: "Siamo contenti

della partecipazione di Poste, ci vede come

strategici"

Roma - 01 apr 2025 (Prima Pagina News) "Assemblea prima del

riassetto? Ci sono tempi tecnici per fare tutto, al momento non

sono attese decisioni in merito".

Siamo contenti di avere Poste Italiane, un azionista di riferimento “che vede la partecipazione in Tim come

una partecipazione strategica e penso che sia importante per la nostra azienda e per il sistema Paese". Così

l'ad di Tim, Pietro Labriola, a margine dell'inaugurazione della rete 5G sulla linea A della Metro di Roma, in

merito alla partecipazione di Poste Italiane nel capitale di Tim. A una domanda se fosse prevista un'assemblea

anticipata in attesa del riassetto con Poste, ha replicato: "Ci sono tempi tecnici per fare tutto" e per ora "non

sono attese decisioni in merito".

(Prima Pagina News) Martedì 01 Aprile 2025
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